



No. 1 2

男鹿市立
弘戸小学校
令和6年12月1日
文責：小玉 和彦

【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成
～ やさしく かしく たくましく ～

天王みどり学園との交流

11月15日（金）、天王みどり学園の児童が本校を訪れ、4～6年生と交流をしました。4～6年生は3グループに分かれ、それぞれ楽しい遊びを考えて、道具も手作りました。自分たちで遊びを決めて自分たちで交流を楽しもうとする主体性を感じ、頼もしい4～6年生だと思いました。



最初にお互い自己紹介しました。



次に全員でダンスをしました。



このグループは輪投げを考えました。



このグループは牛乳パック積みを考えました。



このグループはジャンケン大会を考えました。



最後にお互い感想発表をして交流を終えました。

渡部地区との合同防災訓練

11月18日(月)、弾道ミサイルに対する避難訓練のあと、渡部地区との合同防災訓練を行いました。渡部地区から6名が参加してくださり、事前の準備から当日の指導まで行ってくださいました。内容は消火訓練でした。天気がよければ実際に火を起こして本物の消火器を使った訓練も計画していましたが、あいにく当日は強風のため、水が出る消火器と火を想定した的を使っての疑似訓練のみを行いました。何名かのをねらって疑似消火体験をしましたが、全員の的を倒すことができませんでした。渡部地区の石垣会長が教えてくださった「ピノキオ」という消火器の使い方がとてもわかりやすかったので、万が一消火しなければならない場面に遭遇したら、「ピノキオ」を思い出して冷静に消火できるのではないのでしょうか。



ピンをぬく
ノズルをかまえる
キヨリをとる
オす(レバーを)



みんなで食べる「なべっこ」はおいしいな～

11月22日(金)、払戸小学校最後の「なべっこ」を楽しみました。雨のためグラウンドの状態が悪かったので体育館で行いましたが、縦割り班ごとに協力して「きりたんぽ」または「具だくさんうどん」を調理しました。いつもとちがった環境で、しかも自分たちで調理して食べた昼食は、児童のよい思い出になったことと思います。事前の下ごしらえを頑張ってくれた高学年の皆さん、持ち物を準備してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



下ごしらえ



おいしく作るぞ!オー!



協力して調理



できたらお椀へ



各班輪になって



おいしくいただきました

12月の主な予定

※諸事情により変更もあり得ることをご承知おきください。

日	曜	予 定
4	水	県学習状況調査 全校5校時限
9	月	6年平和について考える学習
11	水	PTA授業参観・全体会・学級懇談
13	金	地域児童会

日	曜	予 定
16	月	放課後子ども教室(餅つき)
18	水	児童委員会
20	金	6年SOSの出し方講座
25	水	冬休み前集会 全校4校時限

12月26日(木)から1月13日(月)までは冬休み。1月14日(火)から登校再開。14日(火)は全校4校時限。